



## A la sombra | Salomon Chertorivski



### Salomón Chertorivski



Ha trascendido que, entre el exprocurador de la República, Jesús Murillo Karam, y el exdirector de Pemex, Emilio Lozoya Austin, ambos enfrentando cargos en su contra por parte del gobierno federal, estuvieron a cargo de la fuga del barco más importante de la flota de Oceanografía, el Goliath, valuado en 245 millones de dólares.

\*\*\*

Las versiones apuntan a que el entonces abogado de la naviera, Omar Olvera, amigo cercano de Emilio Lozoya, se puso de acuerdo con Murillo Karam para que el barco se perdiera en altamar el 28 de febrero del 2014 mientras la PGR tomaba las oficinas de Oceanografía por el presunto fraude a Banamex.

\*\*\*

La embarcación fue adquirida por la firma noruega Norsk Tillitsmann, sin embargo, nadie sabe a dónde fue a parar el dinero de la venta. El problema es que las empresas acreedoras afectadas planean demandar a Banamex y al mismo exprocurador por el daño patrimonial que representó perder una de las embarcaciones más modernas para la industria petrolera y que con su pura venta pudo evitar el cese de operaciones.



\*\*\*

Ahora que se discute el aumento de la participación de las fuerzas armadas en el país, salta a la vista el senador Eruviel Ávila, y es que en tierras mexiquenses se comenta que su atención ha estado centrada en apoyar las aspiraciones de la diputada Ana Lilia Herrera, quien se ha fijado como meta la candidatura del Revolucionario Institucional por el Estado de México.

\*\*\*

Sin embargo, el camino para llegar a su cometido se vislumbra más que distante y el tiempo se agota, pues antes de que finalice este mes, el partido tricolor tendrá que emitir humo blanco y las predicciones no favorecen a Herrera Anzaldo, quien se dice 'coquetea' con un rápido salto a Movimiento Ciudadano, en donde no haría más que impulsar divisiones con el senador Juan Zepeda.

\*\*\*

Además, la posibilidad de que el llamado movimiento naranja se sume a una eventual alianza opositora es prácticamente nula, esto porque, aunque se antoja muy pero muy difícil obtener el triunfo en la capital en el próximo proceso, la intención es fortalecer la presencia y comenzar a ganar plazas en solitario, como lo ha hecho ya en otras entidades.

\*\*\*

Nos cuentan que el conflicto entre el gobierno de Ciudad Juárez, Chihuahua, de Cruz Pérez Cuéllar, y la empresa Promotora Ambiental de la Laguna S.A. de C.V. comienza a avivarse ahora que la Dirección General de Servicios Públicos propuso una multa de 4.2 millones de pesos a la compañía por fallas en su servicio de recolección de basura.

\*\*\*

El tema ya atrajo la atención de la Comisión de Servicios Públicos Municipales, de Austria Galindo, que buscará echar a andar una estrategia de recolección y evitar una crisis de basura como la acontecida hace unos meses, que afectó al 15% de las colonias del municipio.